
・２０才になったら投票できたらいいなと思いました。

・びっくりしたことが２つあります。一つは、定例会についてです。行われる回数や月がほぼ決
まっていると聞いて、びっくりしました。もう一つは、請願や陳情についてです。ぼくたちのような
小学生も出せると聞いて驚きました。ほかにもクイズなどがあり、楽しかったです。

・県議会でなにを決めているか、また、議員がどのようなことをしているのか分かりました。議会
では、県民そして県のことについて話しあい、議員の方々がそれぞれの役割をもっていることが
とてもよく分かりました。

議員出前講座 児童感想
《長浜小学校》

平成26年12月15日(月)

派遣議員： 竹内小代美 議員、 堤栄三 議員

・わかりやすい説明で、知らないこともた
くさんあって勉強になりました。県議会の
ことや委員会のことなど、くわしくたくさん
のことがわかりました。

・委員会は１３こもあるなんて知りません
でした。

・いろいろな議案をもとに大分をすみやすくしている
事がすごいと思います。

・議員が４４人もいることにおどろきまし
た。６年１組のクラスの人数よりも多いこ
とがわかりました。

・議員が何かの会議をどこかですることは知っていた
けど、ぼくがすんでいる大手町の県庁で行われてい
て、ぼくらの県の議会をしているということは初めて知
りました。

・本会議を私たち県民がぼうちょうできるのがびっくり
してしまいました。


